

芽室町立上美生中学校 学校だより第1号



【学校教育目標】

生気に満ちた姿勢で
物事にあたり
互いに励まし高め合う生徒

令和7年4月30日(水)

発行者:校長 和田秀治

「夢の扉を開くために（入学式式辞から）」

上美生中学校 校長 和田秀治

新入生のみなさんならびに在校生のみなさん。今日みなさんは大きな夢と希望を胸にこの会場に来られたと思います。しかし、時には、努力や我慢が必要なきももあります。

それでも、伝えたいことは「何があっても諦めるな」ということです。

夢を追いかけていたら、必ず壁にぶつかります。うまくいかなくて悔しい思いをしたり、恥ずかしい思いをしたり、どうしていいかわからなくなったりするかもしれません。

しかし、それは当たり前のことです。

君たちが追いかけているのは夢だからです。簡単に手に入らない夢だからです。

やってみたいと思ったら諦めずにチャレンジしてください。

真剣に行ってみてください。なりふりかまわずに。

真剣に行っていると必ず誰かが応援してくれます。そして、いつの間にか夢中になります。

時には、「できっこない」と言う人もいます。多くの人が「できっこない」と言っても、あなたの信念や取組に、保護者や友人、先輩、先生が真剣になって一生懸命に応援してくれます。そして、いつの間にか夢中になり、「夢への扉」が見えてきます。

「努力は夢中に勝てない」。夢中になることこそが「夢の扉」を開きます。

学校の主役はだれよりも生徒です。上美生中学校の主役はみなさんたち生徒自身です。

先生方は全力で皆さんを支えます。そしてそれは先輩たちも同じです。

しかし、時として道に迷い不安に駆られる時もあるでしょう。

そんなときは隣を見てください。

一緒に歩む友達がいます。笑顔を交わして頑張れる仲間がいます。後ろには皆さんをリードしてくれる先輩方がいます。横のほうには、熱心に指導してくださる先生方がいます。

そして何よりみなさんを応援し背中を押してくれる保護者のみなさんがいます。

1年間、「笑顔でとことん挑戦！子どもまんなか上美生～上美生愛が止まらない」をスローガンに、全職員一丸となって子どもたちの夢や希望の実現を支援する取組に努めていきます。

私ども教職員一同大切なお子様をお預かりする喜びと同時にその責任の重さを改めて感じしております。今日から力を合わせ 誠心誠意取り組む所存ではございますが、子どもたちの健やかな成長には、学校・家庭・地域がそれぞれの役割を担いつつ、理解し合い、協力し合って子供たちを支援していくことが何より重要と考えます。「子どもまんなか上美生中学校」づくりに向けて、より一層のご理解とご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

令和7年度の教職員構成

校長	和田 秀治				
教頭	横山 修司				
教諭	村上 陽子	1 担	美・家	バドミントン	
教諭	船戸 真也	1 副担	国	テニス	
教諭	山本 英司	1 副担	社	バスケ	
教諭	奥谷 直樹	1 副担	数	バドミントン	
教諭	近藤 潤	2 担	理	バドミントン	
教諭	鈴木 静恵	2 特担		水 泳	
教諭	大島 護	2 副担	英	テニス	
教諭	小野田智弥	3 担	体	テニス	
教諭	高山 亮司	3 特担		スキー	
教諭	海保 千晶	3 特担	技	卓 球	
教諭	野津 智子	3 特副担	音	野 球	
養護教諭	石田 麗有	2 年付		テニス	
事務	柴田 圭司			バドミントン	
校務補	廣田 勝永				
ALT	アンドリュー・ニューコーム				



5月の行事予定

- 1 (木) 先手あいさつ運動、職員会議
- 3 (土・祝) 憲法記念日
- 4 (日・祝) みどりの日
- 5 (月・祝) こどもの日
- 6 (火) 振替休日
- 7 (水) 前期生徒総会、合同学校運営協議会
- 8 (木) 尿検査①、部活動後援会総会
- 10 (土) 開校記念日
- 12 (月) やまなみ交流会
- 13 (火) 前期生徒会活動日
- 14 (水) 内科検診
- 15 (木) 芽室町交通安全の日、校内研修
- 17 (土) 西部・南部方面テニス大会
- 18 (日) VICTAS 杯ダブルス卓球大会
- 20 (火) 運動会特別日課開始
- 23 (金) 英検、めむろまるごと給食
- 24 (土) PTA環境整備
- 28 (水) 運動会総練習
- 30 (金) 尿検査②
- 31 (土) 上美生小中合同運動会

令和7年度 転入職員紹介

和田 秀治 校長（芽室町立芽室西中学校から校長）

芽室西中学校教頭から校長として赴任してきました。「笑顔でとことん挑戦！子どもまんなか上美生中学校」の推進に向け、全力で取り組みます。どうぞよろしくお願いいたします。

村上 陽子 教諭（清水町立清水中学校から転入）

清水町立清水中学校より異動して参りました。自ら考えて行動し、授業にも意欲的に取り組む生徒が多く、日々感心しています。これからの生活がますます楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。

奥谷 直樹 教諭（帯広市立南町中学校から転入）

帯広市立南町中学校より赴任してきました。これから子どもたちと様々な行事や活動を通じて、関わりを深めていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

鈴木 静恵 教諭（新得町立新得中学校から転入）

生徒たちの挨拶が気持ちよく、授業・部活・学校生活全般に一生懸命取り組む姿に、日々感銘を受けています。生徒の皆さんと同じように、頑張っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

高山 亮司 教諭（帯広市立帯広第二中学校から転入）

帯広市立帯広第二中学校で役職定年となり、教諭として18年ぶりに授業を担当しています。素直で優しい生徒たちの中で、初任に戻ったつもりで明るく楽しく元気よく頑張っていきます。

生徒会入会式・部活動紹介を開催

4月11日（金）に生徒会入会式と部活動オリエンテーションを行いました。はじめに、生徒会活動と学校の様子について、生徒たちが新入生にわかりやすく説明しました。また、部活動についてはバドミントン部とソフトテニス部の活動内容を実際の練習を実演しながら部員自ら説明しました。どちらの部も熱がこもった紹介となり、特に、実際の練習を披露した時に、目標的にあてる場面は圧巻で、会場全体で拍手喝采でした。

新入生にとっては、この入会式により改めて中学生としての認識を高め、これから始まる中学校生活の道のりを思い描く機会となったことでしょう。主体的な生徒会や部活動の取組により自分自身を成長させ、互いに高め合う活動となるよう、教職員一丸となってサポートしていきます。保護者・地域の皆様におかれましてもご理解・ご協力、そして温かい応援をいただきますようお願い申し上げます。



修学旅行に行ってきました

4月20日（日）～22日（火）の2泊3日の日程で、修学旅行を実施しました。今年も昨年に引き続き、横浜市を拠点として横浜市内自主研修、鎌倉市の高德院や長谷寺等で歴史的建造物の見学、カップヌードル・ミュージアムでの体験活動、そして最終日には東京の上野動物園見学など、多岐にわたる見学地により大変充実した旅行となりました。また、主要な旅行先では、本校で実施する「めむろ未来学」の集大成となる「かみびせい地区 PR パンフレット」を配布し、子どもたち自身が現地の方々とはふれあい、上美生の魅力を紹介する活動も取り入れることができました。子どもたちが見学・体験する時間を増やし、時間的にゆとりのある旅程を組むことができ、大変実りのある修学旅行を実施することができました。

3日間を通して、色々な葛藤等を経験し中学3年生として大きく成長し「子どもたちの瞳が輝く修学旅行」になりました。保護者の皆様のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

〈1日目〉 出発～横浜市内自主研修



〈2日目〉 鎌倉市の歴史的建造物見学、カップヌードル博物館体験、中華街散策



〈3日目〉 上野動物園、アメ横散策、帰校

